
 
 

Protokollauszug 
aus der 

22. öffentliche Sitzung des Ortsbeirates Fahrland  
vom 19.05.2021 

 
öffentlich 
Top 4.2 Friedhof für Krampnitz 

21/SVV/0428 
zur Kenntnis genommen 

 
Herr Schmäh bringt die Vorlage ein und verweist insbesondere auf die Kapazitäten der Friedhöfe 
in Fahrland und die Auslastung.  
Auf Grund des anhaltenden Trends von der Erdbestattung (ca. 10 %) zur Urnenbestattung (ca. 
90 %) zu wechseln, seien diese, auch unter Berücksichtigung des Entwicklungsgebietes Kramp-
nitz, ausreichend. 
In der Aussprache wird u.a. darauf verwiesen, dass die Erweiterung der Feierhalle am Alten Fried-
hof wichtig sei; Planungen dazu gebe es schon. 
 
Im Anschluss wird die Mitteilungsvorlage zur Kenntnis genommen. 
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